

Se inicia la construcción del cuartel de la Octava Compañía de Bomberos de Puerto Montt

Con la colocación de la primera piedra partieron oficialmente las obras para las dependencias de la unidad ubicada en la población Padre José Fernández. El futuro inmueble tendrá una superficie de 824 metros cuadrados en dos niveles.



“Este cuartel atiende más de 500 emergencias al año. Por eso nos pareció fundamental concretarlo. Aunque el proyecto comenzó con un presupuesto cercano a los mil 300 millones de pesos, terminó superando los 2 mil 080 millones, pero había que cumplir con Bomberos”, afirmó el gobernador Patricio Vallespín.

La construcción fue adjudicada a la empresa Luis Navarro SPA, que tendrá un plazo de 396 días para finalizar las obras. Durante la ceremonia, las autoridades depositaron una cápsula del tiempo con los planos del proyecto, que fue bendecida por el sacerdote Bernardo García antes de ser enterrada.

PUERTO MONTT EN CRECIMIENTO

El alcalde Rodrigo Wainraigh participó en la gestión del proyecto durante su paso como consejero regional, especialmente como presidente de la Comisión de infraestructura del Core. El ahora jefe comunal recalzó la necesidad de seguir invirtiendo en infraestructura para Bomberos.

“Puerto Montt crece de manera exponencial, con una población que pronto alcanzará los 280 mil habitantes. Por eso, es crucial planificar nuevos cuarteles en sectores como Puerta Sur y Las Quemadas, donde se concentra gran parte del crecimiento”, indicó.

El presidente nacional de Bomberos, Juan Carlos Field, también destacó el significado del proyecto: **“Es un sueño cumplido. Recuerdo cuando visité el cuartel provisorio, que era un ex jardín infantil. Ahora, no solo tendremos un edificio moderno, sino también un carro bomba de última tecnología que se está fabricando en Europa, diseñado para rescate vehicular”.**

Con esta obra, la Octava Compañía de Bomberos pone fin a años de operaciones en un cuartel provisorio, inadecuado para la magnitud de sus funciones. Se espera que el nuevo edificio no solo mejore las condiciones de trabajo de los voluntarios, sino que también fortalezca la respuesta a emergencias en una ciudad en constante expansión.

Quince años de espera y cuatro licitaciones fallidas quedaron atrás este lunes, con la ceremonia de colocación de la primera piedra del nuevo cuartel de la Octava Compañía de Bomberos de Puerto Montt.

La actividad, celebrada en la población Padre José Fernández (Ex Techo para Todos), marcó el inicio de una obra largamente anhelada por la comunidad y los voluntarios.

El evento contó con la presencia del presidente nacional de Bomberos de Chile, Juan Carlos Field; el gobernador regional de Los Lagos, Patricio Vallespín; el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraigh; el superintendente de Bomberos, Jaime Jonshon, además de consejeros regionales, concejales, otras autoridades, invitados especiales y voluntarios.

“Este es un proyecto que se trabajó por muchos años. Afortunadamente, logramos aprobar los fondos necesarios para hacer este cuartel tan esperado. Esto es el resultado del esfuerzo de muchas personas que, durante 15 años, aportaron para que esta obra se concretara”, destacó el superintendente de Bomberos, Jaime Jonshon, durante la ceremonia.

El nuevo cuartel será construido con una inversión de 2 mil 82 millones de pesos aportados por el Gobierno Regional de Los Lagos y contará con una superficie de 824 metros cuadrados distribuidos en dos niveles. El diseño incluye una sala de máquinas, áreas administrativas, dormitorios para voluntarios, servicios higiénicos, bodegas, cocina, sala de reuniones y una vivienda para el cuarterero.